

Aspectos ambientales y laborales:

Proyecto de categoría C según la Política de Sostenibilidad Ambiental y Social de la CII porque los riesgos ambientales y sociales asociados al proyecto, principalmente adquisición de equipos de telecomunicaciones, se prevé que serán mínimos.

Orben tiene un departamento de recursos humanos con personal responsable de asegurar el cumplimiento de la normativa laboral mexicana y los procedimientos de Orben para la contratación y gestión del personal. A los empleados se les brinda beneficios y prestaciones laborales superiores a las establecidas por ley (por ejemplo, becas a los empleados para estudios superiores y becas escolares para sus hijos). Referente a la seguridad e higiene ocupacional en Orben existe una comisión que vigila el cumplimiento de la normativa aplicable a esos aspectos. La comisión de seguridad e higiene está integrada por representantes de la empresa y los trabajadores. La compañía cuenta con un plan de contingencias, preparado por un perito acreditado ante la autoridad estatal de protección civil, que incluye procedimientos para primeros auxilios y la prevención y combate de incendios, además de un programa de capacitación en estos aspectos. Se cuenta asimismo con extintores de fuego, detectores de humo, lámparas de emergencia, señalamientos de seguridad y ruta de evacuación. Los desechos generados durante la instalación de los equipos de telecomunicación se disponen finalmente mediante empresas autorizadas para ello. En el ámbito de la responsabilidad social, las prácticas de la compañía comprenden el apoyo a diversas instituciones con fines no lucrativos.

Seguimiento e informes: Durante el proyecto con la CII, Orben presentará un informe anual en el que se resumirá el desempeño de la empresa en relación con las medidas de protección del medio ambiente, seguridad e higiene ocupacional, prácticas laborales y aspectos sociales que se citan en el presente resumen. A lo largo del proyecto, la CII controlará el cumplimiento de sus lineamientos de revisión ambiental y laboral evaluando los informes de control que la compañía presentará a la CII cada año y llevando a cabo visitas periódicas a las instalaciones como parte del proceso de supervisión del proyecto.